



MICHAËL
ZINGRAF

9 Pièces

296 m²

Réf. MZIG03484

2 400 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du magnifique village de Gordes, dans un environnement d'une rare qualité, se dévoile cette remarquable maison d'architecte à l'identité singulière, réalisée par l'architecte reconnu Émile Sala, dont l'œuvre fut influencée par Le Corbusier, édifiée en 1969 puis rénoverée en 2003 dans le respect de l'esprit architectural d'origine. Implantée au cœur d'un domaine arboré de 2,24 hectares, elle bénéficie d'un environnement absolument exceptionnel et d'une vue panoramique à 360° embrassant Gordes, Roussillon, Lacoste, Bonnieux, Saignon, le Luberon, les Monts du Vaucluse et la ...

Just a few minutes from the magnificent village of Gordes, in a setting of rare beauty, stands this remarkable architect-designed home with a unique character. Designed by the renowned architect Émile Sala—whose work was influenced by Le Corbusier—it was built in 1969 and renovated in 2003 in keeping with its original architectural spirit. Set in the heart of a 2.24-hectare wooded estate, it enjoys an absolutely exceptional setting and a 360° panoramic view encompassing Gordes, Roussillon, Lacoste, Bonnieux, Saignon, the Luberon, the Monts du Vaucluse, and the surrounding plain. Designed in ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

